Info-Nr. 35 des Ortsvorstehers

Sehr geehrte Einwohner von Crossen und Schneppendorf,

die Sanierungsarbeiten an der Schneppendorfer Straße sollten laut Plan Ende September beendet sein.

Auf meine Nachfrage, ob dieser Termin gehalten werden kann, wurde mir von der Stadtverwaltung Zwickau mitgeteilt, dass dieser Termin nicht haltbar sei. Als Gründe wurden angegeben, dass diese Verzögerung während des Bauablaufes zu Stande gekommen ist.

Als neuer Fertigstellungstermin wurde mir vom Tiefbauamt der Zeitraum Ende November/Anfang Dezember 2017 genannt.

Stefan Kramer Ortsvorsteher